
ATA Nº 144

Aos  seis dias do mês de  setembro do ano de dois mil e vinte e três, às quatorze horas
realizou-se  uma reunião ordinária  do  Conselho Municipal  dos Direitos  da Criança e  do
Adolescente  na  Fundação  Municipal  de  Desenvolvimento  Social,  com  os  seguintes
presentes: Mariela Estevão, Thaise Ribeiro, Nazarete S. Oliveira, Josiane Teixeira,  Carmem
Lúcia, Beatriz Ceolin, Nilce Margotti, Rosicler Rodrigues, Teresa Cristina da Silva, Marina
Dal-Toé,  Gisele  B.  Francisco,  Samuel  Farias,  Stella  Maris  e  Greysian  Felisberto.  A
presidente Sr.ª Nazarete abre a reunião cumprimentando a todos e solicita a leitura da pauta
para  a  secretária  executiva:  Correspondências  Recebidas: Informe  01  –  Processo
conferencial 2023 – 12ª Conferência Estadual dos Direitos da Criança e do Adolescente –
15,  16  e  17  de  agosto  de  2023,  em  Piratuba  –  SC;  Ofício  nº  059/LarDaMenina/2023
encaminha como titular Rosicler Rodrigues e como suplente permanece Sirlete de Almeida;
Ofício nº 406/CT/2023 informa as férias da Conselheira Tutelar Jamile da Motta Heleno
Antônio, de 20/09/23 à 29/09/2023; Ofício nº 008/InstitutoGenésioA.Mendes/2023 Solicita a
possibilidade  de  adequação  da  Resolução  nº  27/2023,  a  fim  de  incluir  cláusula  que
regulamenta a inscrição de OSC’s que prestam atendimento indireto;  Portaria PMT nº 1.598
de  29  de  agosto  de  2023.  Designa  a  servidora  Thaís  Nunes  Ricardo,  para,  sem
exclusividade, prestar assessoria jurídica ao CMDCA em todo o processo de escolha do CT,
em  especial  para  o  apoio  técnico  na  habilitação  dos  candidatos,  no  processamento  e
julgamento de procedimentos administrativos instaurados para apurar  condutas vedadas
praticadas  por  candidatos  ou  seus  apoiadores,  acompanhando  pessoalmente  todas  as
sessões deliberativas da Comissão Especial  no processo de escolha e as plenárias do
CMDCA, permanecendo de plantão no dia da votação; Mandado de Segurança nº 5011866-
40.2023.8.24.0075/SC – Cleber Paes Alves; Ofício n 554/2023/03PJ/TUB encaminha cópia
das  denúncias  efetuadas  em  desfavor  do  candidato  André  Koch;  Ofício  nº
526/2023/03PJ/TUB  encaminha  cópia  da  denúncia  efetuada  em  desfavor  do  candidato
André  Koch;  Duas  denúncias  foram  encaminhadas  por  meio  do  e-mail  institucional
“eleicaoct2023@tubarao.sc.gov.br,  em  desfavor  do  candidato  André  Koch;  Defesa  do
Candidato André Koch; Ofício nº 539/2023/03PJ/TUB encaminha cópia da notícia de fato
registrada nesta Promotoria, para a adoção das providências que entender pertinentes para
a  apuração  de  eventuais  faltas  funcionais  praticadas  pela  conselheira  tutelar  suplente
Raquel Januário Menegasso; Pequenos Leoninos justificou por e-mail que não conseguiu
comparecer no dia da apresentação dos projetos e solicita espaço na pauta da reunião do
CMDCA  para  apresentação.  Correspondências  Expedidas:  Of.
29/30/31/32/33/34/35/36/37/38/39/40/41/42/43/44/CMDCA/23. E-mail enviado para FECAM
e CEDCA solicitando orientação no que tange a possibilidade de inscrições de OSC que
desenvolvam  ações  de  forma  indireta  junta  à  este  Conselho.  Resoluções:  nº
39/40/CMDCA/2023.  Parecer:  nº  38/39/CMDCA/2023.  Edital:  nº  009/CMDCA/2023.
Prestação  de  Contas:  FEJA  –  parceria  008/2023,  parcela  05;  APAE  –  termo  de
colaboração 001/2023, parcela 05; Lar da Menina – termo de colaboração nº 002/2023 –
parcela 05; STAN – termo de parceria nº 011/2023 – parcela 04; Pequenos Leoninos –
termo de parceria nº 003/2023, parcela 05; COMBEMTU – termo de parceria n 08/2022,
parcela 05; Lira Tubaronense – termo de colaboração nº 007/2023, parcela 05; Associação
Conexão Comunitária – termo de colaboração nº 006/23, parcela 05;  Outros Assuntos:
Aprovação  da  Ata  de  nº  141,  142  e  143;  Folder  informativo  sobre  o  FIA  –  distribuir;
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Processo de escolha dos membros do Conselho Tutelar: A comissão esteve reunida no dia
04/09  (Comissão:  Mariela,  Josi,  Zete,  Thais,  Simoni,  Jane  e  suplentes:  Gisele  e  Meri);
Camisetas, lanche, eleição, conselheiros titulares e suplentes; Eleição dia 01/10, no Colégio
São José. Projeto Chancela Reformando Arena Leonina – Associação Recreativa e Cultural
Pequenos Leoninos (Comissão: Carmem, Josi, Mariela, Zete, Thais e Thaise) se reunirá
06/09; Edital de Chancela ( Comissão: Meri, Zete, Erivelton, Gisele e Jane); Plano de Ação
e  Aplicação  (comissão:  Meri,  Zete,  Erivelton,  Gisele  e  Jane);  Apresentação:  Pequenos
Leoninos e Associação de Voleibol Tubaronense – AVT. Após leitura, a Presidente Nazarete
coloca sobre as denúncias recebidas que, por ora, nenhum candidato foi indeferido após
análise da Comissão.  A Presidente coloca as atas em votação e são aprovadas. Após,
informa que alguns anos atrás, foi realizado folders que contém informações sobre o FIA e
estavam guardados, e solicita à secretaria executiva que distribua entre os conselheiros.
Dando continuidade,  a  conselheira  Mariela  repassa informações sobre o andamento do
Processo  de  Escolha  dos  Membros  do  Conselho  Tutelar:  enfatiza  a  importância  da
presença dos conselheiros do CMDCA para dar apoio; na data de 19 de setembro a auxiliar
administrativo  dos  conselhos,  o  técnico  de  informática  e  o  motorista,  irão  no  Tribunal
Regional  Eleitoral  buscar  as  urnas;  a  eleição  será  realizada  no  colégio  São  José;  o
candidato  Cleber  voltou  para  o  processo  após  ele  ter  entrado  com  um  mandado  de
segurança onde foi concedido pelo juiz comprometido, uma liminar em favor do candidato
para que ele voltasse ao processo; 6 denúncias encaminhadas em face do candidato André
Koch, é o parecer da Comissão: “Pois bem. Conforme análise da mesma matéria realizada
pela comissão em reunião realizada em 04 de setembro de 2023, importante informar que
pelos  fatos  apresentados  o  candidato  André  Koch  não  está  recebendo  apoio  e  sendo
favorecido  por  autoridade  pública,  portanto  a  Sra.  Senilma  Corrêa  não  trata-se  de
autoridade pública, nem mesmo foi utilizado espaço público, respeitando, assim, a previsão
constante do item 8.5, VII.  Frisa-se que a Sra. Senilma não ocupa o cargo de Diretora
Presidente da Fundação de Meio Ambiente, mas tão somente é uma servidora do município
atualmente designada para responder pela aludida Fundação, sem contudo, repisa-se, ser
nomeada Diretora-Presidente. Feita as devidas considerações, e diante do fato de que não
restou comprovado a denúncia ora apresentada, a Comissão decide pelo arquivamento da
presente. Encaminha-se cópia ao Ministério Publico, ao candidato André de Medeiros Koch
e ao denunciante.”;  Gestão negou a solicitação da confecção de camisetas, então Mariela
sugere em cada um pagar a sua ou ir com uma cor específica. A conselheira Thaise sugere
a confecção de crachás por ser mais barato. Os conselheiros aprovam a confecção de
crachá e  a utilização de uma cor  de  camiseta  para todos.  Continuando os  informes:  o
almoço e o lanche será por conta do Gabinete do Prefeito, e o restaurante será o Pé de
Manjericão;  Mariela  sugere  que  as  entidades  colaborem  com  o  café  da  manhã.  A
conselheira Thaise informa que a Assistência Social ficará responsável pelo café. Mariela
repassa  o  número de servidores  que  irão  trabalhar  no  dia.  Continuando,  a  conselheira
Mariela faz leitura do ofício n° 008/2023 do Instituto Genésio A. Mendes que solicita ao
Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente – CMDCA, a revisão e a
possibilidade  de  adequação  da  resolução  nº  27/2023,  a  fim  de  incluir  cláusula  que
regulamente a inscrição de OSCs que prestam atendimento INDIRETO. Mariela informa que
o Conselho encaminhou um e-mail ao Conselho Estadual da Criança e do Adolescente –
CEDCA solicitando as informações solicitadas no dia 18 de agosto e até agora não obteve
resposta,  mas  assim  que  esclarecerem  irá  ser  repassado  em reunião.  Continuando,  a
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Presidente  passa  a  palavra  para  a Associação  de  Voleibol  Tubaronense  e  Pequenos
Leoninos  para  apresentarem  seus  projetos  que  está  sendo  financiado  pelo  FIA.
Continuando,  a  conselheira  Mariela  informa que  os  candidatos  a  conselheiros  tutelares
estão sendo entrevistados na Rádio Tuba e Rádio Cidade, mas a Rádio Tuba solicita que
alguém do CMDCA participe junto para dar mais detalhes. Após votação dos conselheiros, a
Presidente  Nazarete  se  fará  presente  na  entrevista  na  rádio.  Finalizando,  a  Presidente
informa  que  a  entidade  Pequenos  Leoninos  trouxe  um  Projeto  de  Chancela  para  ser
analisado pela  Comissão,  mas que ainda há alteração a serem feitas  na resolução de
Chancela. Sem mais nada a tratar, deu-se encerrado a reunião.
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